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Weitere Planung Rasengleise 

Sehr geehrter Ausschussvorsitzender, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
 
auf der Linie 16 im Bereich der Amsterdamer Straße ist bereits seit längerer Zeit ein Rasengleis vor-
handen. 2010 wurde dann beschlossen, die Gleise vom Neumarkt bis Heumarkt als Rasengleise um-
zugestalten.  
 
Die Neugestaltung erfreut sich vor allem im Bereich des Heumarktes großer Beliebtheit und erfährt 
positive Resonanz bei den KölnerInnen. 
 
Rasengleise sind nicht nur ökologisch sinnvoll, sondern gestalten auch den innerstädtischen Stadt-
raum positiv. 
 
Im Rahmen des Anpassungsprozesses an die Folgen des Klimawandels ist es deshalb sinnvoll, mehr 
oberirdische Straßenbahngleise in Rasengleise umzuwandeln. 
 
Wir bitten die Verwaltung daher um die Beantwortung der folgenden Fragen:  
   

1. Gibt es weitere Planungen für Rasengleise im Kölner Stadtgebiet? 
 

2. Wenn ja, welche Bereiche sind in der Überlegung?  
 

3. Wenn ja, bitten wir um Darstellung incl. eines Zeit-Kostenplans.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Niklas Kienitz    gez. Jörg Frank 
CDU-Fraktionsgeschäftsführer   GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 
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